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平成２７年９月２９日 

会員・会友・協力会員各位 

(公社)日本建築家協会千葉地域会  

(公社)日本建築家協会千葉地域会第５回 役員会報告 

【【全役員】 榎本雅夫、荒井裕三、寺川典秀、星野 治、森田敬介、大岩義充、安達文宏、井上茂實、 

岡田成和、風戸宏孝、河原泰、向後勝弘、小島広行、橋場隆夫、柳田富士男 

監査／宇野武夫、村井一知       協力会／鈴木周二、川原武美、 

オブザーバー/櫻井 修 

（出席者は氏名下にアンダーライン）  

    

１．行事の実施と予定 
（１）前回役員会以降に実施された会議・行事、及び報告事項等 

ア.  ９月 01日（火）千葉県耐震判定協議会理事会 

イ.  ９月 03日（木）千葉県建築設計６団体連絡協議会実務者会議 

ウ.  ９月 03日（木）千葉県建築設計６団体連絡協議会技術講習会 

「建築士事務所賠償責任保険」について  

エ.  ９月 03日（木）建築相談 

オ.  ９月 04日（金）ＪＩＡ支部幹事会 

カ.  ９月 10日（木）ＪＩＡ支部総務委員会 

キ.  ９月 11日（金）第 28回千葉県建築学生賞協議会全体会議№1 

ク.  ９月 14日（月）ＪＳＣＡ千葉役員会 

ケ.  ９月 17   日（木）建築相談 

コ.  ９月 17   日（木）～19日（土）ＪＩＡ全国大会ｉｎ金沢 

 

（報告事項等） 

・支部役員会報告 

 審議事項について会費、委員会構成、選挙管理委員会、目黒地域会防災協定についてあった。 

      協議事項については地域会会費について減額することについて、 

 報告事項について新国立競技場、支部大会、建築家クラブの利用方法、会員増強について。 

協議事項については地域会会費について減額することについて。 

・支部総務委員会報告（榎本） 

  今年から、「JIA25年登録」と「JIA25年賞」の 2本立てとなり、総務委員会で「JIA25年登録」 

審査を行う。今回 14件について審査した 

・その他会議報告等 

 ＪＩＡ全国大会ｉｎ金沢にて、中尾会員がフェロー会員として紹介された。 

 

（２）次回役員会までに開催する会議・行事予定 

ア. １０月 01日（木）建築相談 

イ. １０月 09日（金）第 28回千葉県建築学生賞協議会全体会議№2 

ウ. １０月 14日（水）千葉県建築設計６団体連絡協議会及び実務者合同会議 

エ. １０月 14日（水）千葉県建築設計６団体連絡・意見交換会及び懇親会 

オ. １０月 15日（木）建築相談 

カ. １０月 17日（土）第 1回オープンハウス見学会 

キ. １０月 19日（木）ＪＳＣＡ千葉役員会 

ク. １０月 22日（木）１０月定例役員会 

 

２．本 日 の 議 題 

① 秋の研修旅行について 

・10月 29日(木)～30日(金)に長野県 善光寺と小布施を訪ねる旅を予定。近日中に会員に配信。 

 

② オープンハウス（見学会）について 

・10月 17日（土）に山武市内 2作品の見学を予定。近日中に会員に配信。 
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③ 千葉県建築相談協議会建築相談員の確認について 

・構成員の再確認をした。 

・相談内容等、活動報告をされたい。 

 

④ 新年講演会について 

・新年会は総務委員会、講演会は榎本代表が調整する。 

・新年会における企画について、総務委員会と法人協力会で検討する。  

 

⑤ 第 4回建築展について 

・平成 28年 10月 14日(金)～16日(日)「きぼーる」仮予約済。 

・10月から建築展開催に向けての準備活動を開始する。 

 

⑥ 市原まちなみウォッチングの共催の依頼について  

・千葉県建築士会より平成 27年 11月 29日（日）開催の「市原まちなみウォッチング」の共催依頼 

があった。 

 

⑦ 耐震判定協議会の今後について 

・現在申し込み件数が 6件に激減している状況。 

・会の存続のためには、事務局経費の削減及び、判定料の見直しや審査期間の短縮等、受注拡大に対

する一層の努力が必要である。 

・JIA千葉は構成３団体の一つであり、できるだけ耐震判定協議会を活用されたい。 

・会に対する要望・提案等があれば、積極的に申し入れてほしい。 

 

⑧ 地域活動費の削減と今後の運営方法について 

・2015年度について、千葉地域会として支部提示の 85.8％案に基本的に賛成することとする。 

 （星野会員（支部役員）より支部に報告する） 

・次年度以降の地域活動費の配分方法について支部総務委員会で検討中であり、次回支部役員会に

て決定する予定であるが、今後活動費の増額は困難と判断する。 

・地域会運営のためには事務局の固定費削減は避けられない課題である。2015 年度については、三

役で検討し、年内の役員会に諮る。 

    

⑨ その他 

・ＪＩＡ本部理事候補として、櫻井前代表が推薦されることになった。 

・田島ルーフィングより 11月 4日(水)に「ゆか改修セミナー」開催及び新ショールームオープンと 

新商品展示会開催の説明があった。会員には後日メール配信等の予定。 

      


